

# 河内の文化遺産を守る会 インフォメーション

第67号

平成26年7月4日

撮影 檜山 泉

全体会を開催します。  
ご協力をお願いします。

## 全体会・草刈・清掃

8月3日(日)午前8時30分より

### 旧町屋変電所集會

草 刈：旧変電所周辺・なめいり橋下・ふれあい橋下  
神永さんP・水路土手・農免道路南面土手  
館内外清掃：内部床・窓内外(くもの巣とり)・トイレ含む

猛暑が予想されます。  
暑さ対策を十分をお願いします。

6月15日(日)全体会を開催しました。

暑い中、ご協力ありがとうございました。  
当日出席できない方は14日に行いました。



今年第2回目の守る会研修会

7月20日(日)

## 「十国トンネル工事見学」募集!

トンネル工事事務所三井住友建設㈱岡田所長様のご好意により企画しました。

午後1:30出発、車に(守る会準備)分乗してトンネル入り口まで行きます。

到着後トンネル内歩行にて見学。

8月中には大門側に貫通予定。掘削状況見学は今のうちにどうぞ!

申し込み締め切り7月17日事務局まで。

特別  
企画!

西山の里「桃源」

「花しょうぶまつり」6月21日(土)開催しました。

例年通り行灯がきれいに飾られました。



今年第11回「行灯の赤レンガと銀杏まつり」

11月8日(土)～9日(日)の開催で決定しました。

種々の準備を開催に向けて行います。いつものように楽しんでもらえるまつりにしましょう!!

コンサートや広場の販売運営などご意見、ご提案ください

### 協賛金

町屋町会様より活動資金として3万円いただきました。  
まつり協賛金として有効活用させていただきます。  
ありがとうございます。

社会福祉協議会河内支部主催

「合同ふれあい会」に招かれ「町屋石考・斑石をひも解く」の講演を行いました。

堀山民夫様の資料をもとに構成し、パワーポイントにて画面を写しながら和田事務局長が話を進めました。



和田事務局長の優しい語り口が  
とても好評でした。



旧河内小学校が介護施設になります。(地域回覧)

常陸太田市から社会福祉法人に所有権が移ります。(8月ごろの予定)

引き続き元幼稚園舎を使わせてもらえるように新所有者に要望しましたところ、基本的に了解を得られることになりそうです。

10月末から工事に入るそうです。「行灯の赤レンガと銀杏まつり」まつりにもご理解いただき、今年開催(準備片づけ含めて3日間)の施設利用も了承いただけることになりました。来年度から施設の運用が始まります。開放が予定されているグラウンドや体育館は、他団体と協調して草刈等をしながらか利用させていただきたいと思っております。来年以降の祭り時の利用にもご理解いただけるようお願いしていきますので施設側との良い関係を構築していきましょう。

新情報です。

工事の都合上、10月より体育館の電気および水道が使えなくなります。